

Traditionelles Gänseessen 2010

Das Restaurant „Sassella“ bot in diesem Jahr einen idealen Rahmen für das **alljährliche gemütliche Gänseessen der Bonner Journalistenvereinigung**, das unser Beisitzer, Dr. Hajo Goertz, organisiert hatte. Die regen Gespräche fanden bei einem erstklassigen Gänsebraten und italienischem Rotwein statt. Auch unser **Landesvorsitzender Helmut Dahmann** hatte die Einladung unseres Vereins wieder gerne angenommen. Nach der Begrüßung durch die **Vorsitzende, Anne Altmann**, erläuterte er den Mitgliedern aus Sicht des Landesverbandes die aktuellen Geschehnisse in der hiesigen Medienszene und rückblickend die Ergebnisse des Verbandstages.